

CARTAS AL DIRECTOR

EL MUNDO. 01/03/1995 Página, 4

TREVIJANO NO CONOCE A FRANCISCO PAESA

Antonio García-Trevijano precisa que no conoce ni ha mantenido contacto personal alguno con Francisco Paesa, como se afirmaba en un perfil publicado ayer sobre el ex diplomático. García-Trevijano tampoco participó en la creación del Banco Central de Guinea Ecuatorial, que fue puesto en marcha por José Antonio Novais, Francisco Armijo, Romero de Robledo y el propio Paesa, un año antes de la llegada de García-Trevijano, que no tuvo nada que ver en ello.